



# QUICK GUIDE

KURZANLEITUNG  
NOTICE SUCCINTE  
ISTRUZIONI BREVI



## Reparaturset für Oberflächen aus Acryl

Lieferumfang:

- Nassschleifpapier (Körnung 400, 600 und 1000)
- Polierpaste
- Poliertuch
- Schleifpapierhalter

## Bestimmungsgemäße Verwendung

Das Reparaturset dient zum Reparieren beschädigter Oberflächen von Badewannen und Duschwannen aus Acryl.

## Allgemeine Hinweise

- Reinigen Sie die Oberfläche vor der Reparatur mit Wasser und Schwamm.
- Legen Sie das Nassschleifpapier vor der Verwendung in Wasser ein.
- Reinigen Sie die Oberfläche nach der Reparatur mit Wasser und Schwamm.
- Trocknen Sie die Oberfläche mit einem weichen, fusselreifen Tuch.

## Reparaturanleitung für glänzende Oberflächen

Beschädigung	Massnahmen
Leichte Kratzer	<ul style="list-style-type: none"> <li>▶ Schleifen Sie die Oberfläche in einer Richtung mit Nassschleifpapier Körnung 1000, bis die Oberfläche glatt ist.</li> <li>▶ Tragen Sie Polierpaste auf das Poliertuch auf, und polieren Sie die Oberfläche mit kreisenden Bewegungen. Wiederholen Sie diesen Vorgang, bis sich die Oberfläche ihrer ursprünglichen Optik angepasst hat.</li> </ul>
Tiefe Kratzer und stumpfe Stellen	<ul style="list-style-type: none"> <li>▶ Schleifen Sie die Oberfläche in einer Richtung mit Nassschleifpapier Körnung 400 oder 600, bis die Oberfläche glatt ist.</li> <li>▶ Schleifen Sie die Oberfläche in einer Richtung mit Nassschleifpapier Körnung 1000, um Schleifspuren auszugleichen.</li> <li>▶ Tragen Sie Polierpaste auf das Poliertuch auf, und polieren Sie die Oberfläche mit kreisenden Bewegungen. Wiederholen Sie diesen Vorgang, bis sich die Oberfläche ihrer ursprünglichen Optik angepasst hat.</li> </ul>

## Reparaturanleitung für matte Oberflächen



Matte Oberflächen dürfen nicht poliert werden, da die Politur die Oberfläche glänzend erscheinen lässt.

Beschädigung	Massnahmen
Leichte Kratzer	<ul style="list-style-type: none"> <li>▶ Schleifen Sie die Oberfläche in einer Richtung mit Nassschleifpapier Körnung 600, bis die Oberfläche glatt ist. Wiederholen Sie diesen Vorgang mit Nassschleifpapier Körnung 1000.</li> <li>▶ Tragen Sie ein handelsübliches Entfettungsmittel auf die Oberfläche auf, und lassen Sie es verdunsten.</li> </ul>
Tiefe Kratzer und stumpfe Stellen	<ul style="list-style-type: none"> <li>▶ Schleifen Sie die Oberfläche in einer Richtung mit Nassschleifpapier Körnung 400, bis die Oberfläche glatt ist. Wiederholen Sie diesen Vorgang mit Nassschleifpapier Körnung 1000.</li> <li>▶ Tragen Sie ein handelsübliches Entfettungsmittel auf die Oberfläche auf, und lassen Sie es verdunsten.</li> </ul>

# Repair

## Repair set for acrylic surfaces

Scope of delivery:

- Wet sandpaper (grain sizes 400, 600 and 1000)
- Polishing paste
- Polishing cloth
- Sandpaper holder

## Intended use

This repair set is for repairing damaged acrylic surfaces of bathtubs and shower trays.

## General information

- Clean the surfaces with water and a sponge before repairs.
- Place the wet sandpaper in water before use.
- Clean the surfaces with water and a sponge after repairs.
- Dry the surfaces with a soft, lintfree cloth.

## Repair instructions for high-gloss surfaces

Damage	Measures
Slight scratches	<ul style="list-style-type: none"> <li>▶ Sand the surface in one direction with grain size 1000 wet sandpaper until the surface is smooth.</li> <li>▶ Apply the polishing paste to the polishing cloth and polish the surface in circular motions. Repeat this procedure until the surfaces appear as new.</li> </ul>
Deep scratches and dull spots	<ul style="list-style-type: none"> <li>▶ Sand the surface in one direction with grain size 400 or 600 wet sandpaper until the surface is smooth.</li> <li>▶ Sand the surface in one direction with grain size 1000 wet sandpaper to remove the sanding marks.</li> <li>▶ Apply the polishing paste to the polishing cloth and polish the surface in circular motions. Repeat this procedure until the surfaces appear as new.</li> </ul>

## Repair instructions for matt surfaces



Matt surfaces cannot be polished because polishing them makes the surface appear high-gloss.

Damage	Measures
Slight scratches	<ul style="list-style-type: none"> <li>▶ Sand the surface in one direction with grain size 600 wet sandpaper until the surface is smooth. Repeat this procedure with grain size 1000 wet sandpaper.</li> <li>▶ Apply a standard degreasing agent to the surface and allow it to evaporate.</li> </ul>
Deep scratches and dull spots	<ul style="list-style-type: none"> <li>▶ Sand the surface in one direction with grain size 400 wet sandpaper until the surface is smooth. Repeat this procedure with grain size 1000 wet sandpaper.</li> <li>▶ Apply a standard degreasing agent to the surface and allow it to evaporate.</li> </ul>

---

Geberit International AG  
Schachenstrasse 77, CH-8645 Jona  
documentation@geberit.com  
www.geberit.com

